

受け入れ事業 9月25日(月)~10月1日(日)

2年ぶりに、オーストラリア ニューサ研修生の受け入れ事業が実施されました。ニューサ研修生5人と引率1人は、宝達志水町でホームステイをしながら、宝達中学校での体験入学や日本の文化体験を通して、日本の魅力に触れました。ホストファミリーや日本の友達との交流が研修生にとって一番の思い出になりました。



ホストファミリーと



町長表敬訪問



音楽の授業



剣道体験



絞り染め体験



ステンシル体験



邦楽体験



茶道体験



巻きずし体験



書道体験



金箔貼り体験



ミーガン先生からメッセージ

グッドシェパード・ルーゼラン校 日本語教師 ミーガン・テロー Meghann Tello

平成29年度のニューサと宝達志水町の交流事業は携わったすべての人々にとって有意義な事業となりました。

8月に宝達志水町から10人の女子生徒がニューサを訪れ、団員のみなさんがニューサの美しい景色を楽しみながら学校や家庭での生活を学ぶことができたことをうれしく思っています。9月にはニューサから5人の生徒が宝達志水町を訪問しました。宝達中学校は美しい学校で、校長先生をはじめ、先生方がとても温かく迎えてくださいました。ニューサの生徒たちは学校で友達を作り、日本人が誇る文化を経験することができました。町長さんや職員のみなさんも私たちのために尽力してくださいました。

宝達志水町はおいしいオムライスで有名ですが、町の人々の心の温かさをもっと誇るべきだと思います。この交流事業を通してニューサと宝達志水町の子どもの友好関係が今後も発展し続けることを心から祈っています。体験学習はかけがえのない宝物として一生の財産となることでしょう。

